

ACUÑA ACUÑA, Salvador

Sacerdote (1894-1956)

Nacimiento: Córdoba, 15 de abril de 1894.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 21 de abril de 1910.

Ordenación sacerdotal: Jaén, 18 de septiembre de 1920.

Defunción: Jerez de la Frontera (Cádiz), 24 de marzo de 1956, a los 61 años.

Nace en la ciudad de Córdoba. Con apenas 6 años, ingresa en el colegio salesiano, recién fundado (1900).

En 1905 marcha al aspirantado de Ecija. Al concluir los estudios de latinidad, inicia el noviciado en Sevilla-Trinidad y lo completa en San José del Valle, donde profesa con votos temporales el 21 de abril de 1910. Estudia filosofía y se embarca en el trienio —para él sexenio— de prácticas pedagógicas, realizadas entre Ecija, Sevilla-Trinidad y Utrera. Estudia en Montilla (1918-1920) y el 18 de septiembre de 1920, recibe el sacerdocio.

En los 20 años sucesivos desarrolló su apostolado sacerdotal en las casas de Montilla, Ronda-Sagrado Corazón, Alcalá de Guadaíra y Utrera, desempeñando los cargos de consejero, catequista y, en ocasiones, ambos cargos simultáneamente. En septiembre de 1941, es destinado a la casa de Alcalá de Guadaíra, en la que permanecerá hasta 1953, como administrador. Amaba el trabajo ordenado, fue un buen educador, excelente sacerdote y gran amigo, de carácter alegre, abierto y sencillo.

Los dos últimos años de su vida los pasó en Jerez de la Frontera, como capellán, confesor y director espiritual de las Hijas de María Auxiliadora. La noche del 22 de marzo de 1956, tras muchas horas de confesionario, llegó a casa muy cansado. El 23 celebró la santa misa, última de su vida, y después permaneció en su habitación con malestar creciente. Una hora más tarde, con gran sorpresa, fallecía.

La iniciativa popular de dedicar una calle en Alcalá de Guadíra, calle Don Salvador, sin necesidad de apellido, es muestra de la popularidad y simpatía de la que gozó en vida.